| | | | | | | | To the second | A OSSIAN | PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|---|---|---|---|---|---|---------------|----------|-----------|--------|------------|-------------|
| | | | | | | | | | EXCELSIOR | 2 | 02/03/2023 | LEGISLATIVO |
| : | : | : | : | : | : | : | | | | | | |

Respalda a mujer al frente del INE

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se pronunció a favor de que una mujer presida el INE, pero sin violentar los derechos de los demás postulantes.

Expresó que el deseo es no romper con la certeza del proceso de selección para que no le lluevan juicios al Tribunal Electoral.

"Es mi convicción, y la de nuestro movimiento, darles a las mujeres la mayor oportunidad y garantizar la igualdad sustantiva. Sin embargo, lo que nos preocupa es el camino jurídico y lo que está haciendo el Tribunal Electoral", afirmó.

- Ximena Mejia



Foto: Mateo Reyes/Archivo Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro.